

Ressort: Reisen

Poseidon Expeditions

Erste Reise zu Eisbären

Nürnberg , 22.02.2016, 11:51 Uhr

GDN - Jedes Jahr schickt die Poseidon Expeditions Touristen auf die Reise, wo man Eisbären in ihrem Lebensraum kennen lernen kann. Das Datum der Reise in diesem Jahr ist schon abgestimmt. Die Reise wird vom 21. August bis zum 31. August 2016 unternommen.

Dieses Angebot verfügt über ein abwechslungsreiches Programm mit spannenden Outdoors -Aktivitäten. Jeder Kunde bekommt die Unterkunft in einer gemütlichen nach eigenem Wunsch gewählten Kabine mit allen notwendigen Geräten, Möbel und Vollpension.

Der Fahrplan für 11 Tage ist schon zusammengestellt. Am ersten Tag der Expedition ist der Besuch von Longyearbyen, einer norwegischen Bergbausiedlung mit malerischen Aussichten, geplant. Da besichtigen Sie das Polar Museum und bekommen schon eine gute Stimmung auf die kommende Reise. Vom zweiten bis zum zehnten Tag entdecken Sie die faszinierende Insel Spitzbergen.

Hier unternehmen Sie atemberaubende Fahrten und kurze Wanderungen, lernen faszinierende polare Tierwelt und spektakuläre Landschaften kennen. Riesige Gletscher und Haufen von Schnee, niedliche Füchse und lustige Eisbären bringen Sie sicher in Entzückung. Am elften Tag der Reise kommen Sie wieder nach Longyearbyen zurück und da endet sich Ihre Expedition. Die angebotenen Aktivitäten schenken Ihnen auch unvergessliche Erinnerungen. Mithilfe von einer Seekajak- Fahrt können Sie eigenartige polare Natur ganz nahe kennen lernen. Solche Aktivität wie Fotografie bringt Ihnen auch viel Spaß und angenehme Emotionen.

Hier stehen Ihnen zahlreiche Fotomotive zur Verfügung: bewundernswerte Eisberge, süße Eisbären und viel Anderes. Das hoch ausgebildete und erfahrene Team aus Expeditionsleitern, Wissenschaftlern und anderen Fachleuten wird Sie auf dieser Reise begleiten und Ihrer Aufenthalt in der Polarregion komfortabel und spannend machen. Poseidon Expeditions ist ein führender Anbieter von Reisen in die kältesten Orte der Welt. Seit 1999 stellt dieses Unternehmen seinen anspruchsvollsten Kunden eigenartige Kreuzfahrten mit Expeditionsschiffen oder Eisbrechern in die Polarregion zur Verfügung.

Poseidon Expeditions beschäftigt sich mit Organisieren von Reisen in die Arktis sowie Antarktis und zum Nordpol. Seine Angebote gehören zu Luxus-Seereisen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-68300/poseidon-expeditions.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Michael Tölle

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Michael Tölle

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com